

**Motion du 8 décembre 2007 de MM. Grégoire Carasso et Gérard Deshusses:
«Pourquoi abandonner la bonne idée de la motion M-728: Genève, place financière active?»**

PROJET DE MOTION

Considérant:

- l'importance de la place financière qui emploie plus de 33 000 personnes, représentant 25% de l'activité économique genevoise et un tiers des recettes fiscales directes du Canton et de la Ville de Genève;
- le nombre important d'établissements bancaires situés sur le territoire de la Ville de Genève;
- la concurrence acharnée entre les grandes places financières qui met aujourd'hui Genève au septième rang mondial;
- le fait que la Ville de Londres, première place financière dans le monde, développe au travers des activités de son maire une importante communication et un engagement développant l'attractivité de la City,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- de soutenir la place financière genevoise au travers de la présence régulière des conseillers administratifs lors des rencontres et déplacements internationaux;
- de développer l'attractivité de la place financière genevoise en collaboration notamment avec la Fondation Genève Place financière, afin de permettre une meilleure communication et connaissance de cette dernière à Genève et dans le monde.